

Docteur Elisabeth REY

La Grave, le 29 mai 2018

Docteur Aline MERCAN

Caroline FRESSYNET

A Messieurs J. Pierre SEVREZ et Olivier FONS

Copie aux élus du territoire

Messieurs les Maires,

Nous vous remercions d'avoir organisé une réunion de travail le 31 mai pour définir le lieu d'implantation de la future Maison de Santé Pluridisciplinaire.

Le projet initié depuis un an nous a bien sûr motivées et vos Conseils Municipaux ont délibéré favorablement début 2018. Les Administrations (ARS PACA, Préfecture...) sont favorablement positionnées et dans l'attente du dépôt des dossiers.

Aujourd'hui, le projet est bloqué par l'absence de décision sur le local.

Nous comptons sur votre sens des responsabilités, votre implication et votre aide dans ce projet, destiné à moderniser et pérenniser l'existence d'une activité médicale et paramédicale sur le territoire, pour que cette réunion :

- décide d'un emplacement rapidement opérationnel
- valide une mission d'architecte qui estimera le montant de l'investissement et proposera un calendrier de réalisation crédible.

Nos conditions d'exercice actuelles sont difficiles et ne seront pas tenables à court ou moyen terme pour chacune d'entre nous. Le Dr TA, remplaçante régulière, serait motivée pour s'installer uniquement si la MSP voit le jour. Elle est sollicitée par les Deux Alpes et nous la faisons patienter.

Une réponse est donc attendue début septembre au plus tard, pour maintenir notre adhésion au projet de MSP, faute de quoi nous nous en désengagerons.

Nous vous prions d'agréer, Messieurs, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Docteur E. REY, Docteur A. MERCAN, Caroline FRESSYNET,